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Agenda em Brasília rende 
novas parcerias para Angra
Prefeito assina protocolo de intenções para infraestrutura da cidade

Com uma série de agendas 
em Brasília entre segunda-feira 
(19) e terça-feira (20), o prefei-
to de Angra dos Reis, Claudio 
Ferreti, conseguiu avançar com 
o propósito de fortalecer a in-
fraestrutura da cidade, avanço 
de projetos de concessões e 
em Parcerias Público Privadas 
(PPPs). Na ocasião, o chefe 
do Executivo esteve acompa-
nhado pelos secretários André 
Pimenta (Planejamento e Ges-
tão) e Rodrigo Gouvea (Parce-
rias e Inovação Tecnológica).

Em reunião na Secretaria 
Especial do Programa de Par-
cerias de Investimentos (PPI), 
vinculada à Casa Civil do go-
verno federal, a comitiva de 
Ferreti apresentou uma carteira 
de projetos em andamento. En-
tre os destaques, esteve as expe-
riências positivas conduzidas 
pelo município, como a PPP 
de Iluminação Pública com re-
cursos de Cidade Inteligente e 
a PPP do novo Centro Admi-
nistrativo Sustentável de An-
gra, ambas reconhecidas como 
boas práticas pela Frente Na-
cional de Prefeitas e Prefeitos 
(FNP). A proposta é ampliar o 
debate sobre esses modelos por 
meio de webinars nacionais, 
com o apoio da entidade.

Evento nacional
Como desdobramento da 

reunião, a prefeitura de An-
gra dos Reis irá formalizar a 
proposta de realização de um 

evento nacional sobre PPPs e 
concessões, previsto para ou-
tubro deste ano, em parceria 
com o PPI.

– Estamos qualificando os 
nossos projetos e buscando 
cooperação técnica com os 
melhores parceiros do Brasil. 
Isso fortalece a credibilidade 
de Angra diante de investi-
dores e instituições federais, 
além de abrir caminhos reais 
para a viabilização de obras 
que vão transformar a cidade. 
Um evento nacional sobre 
PPPs e concessões na cidade 
colocará Angra como um dos 
principais expoentes dessa 
modalidade de gestão pública 
no país – afirmou o secretário 
André Pimenta.

Assinatura
Outro avanço durante a 

agenda no Distrito Federal foi 
a participação de uma reunião 
com a Infra S.A., empresa 
pública federal vinculada ao 
Ministério dos Transportes 
e responsável pela estrutura-
ção de projetos no setor de 
infraestrutura. Na ocasião, 
foi assinado um protocolo de 
intenções com foco no apoio 
técnico à modelagem de dois 
projetos estratégicos para An-
gra: a requalificação do Ae-
roporto Municipal, visando 
receber aeronaves de maior 
porte, e a expansão da capaci-
dade do município na área de 
saneamento público.

Para encerrar o dia, o pre-

feito Cláudio Ferreti foi um 
dos palestrantes da Arena da 
Defesa Civil Nacional, onde 
apresentou o histórico de 
eventos climáticos em Angra 
dos Reis e destacou a infraes-
trutura e a capacidade de res-
posta do município diante de 
situações de emergência. 

Durante a apresentação, 
Ferreti ressaltou a importân-
cia das ações preventivas e 
estruturais implementadas 
recentemente, como a inter-
venção no bairro Bracuí, que 
evitou impactos ainda mais 
graves nas chuvas de abril 
deste ano, e a necessidade de 
obras nas margens do Rio 
Mambucaba para mitigar ris-
cos futuros. 

Divulgação/PMAR

Prefeitura irá formalizar a realização de evento nacional sobre as PPPs para outubro

Índice destaca Saúde de Quatis
Um indicativo do Índice 

de Gestão Municipal Áquila 
(IGMA) apontou que Quatis 
saltou uma posição na catego-
ria sobre saúde pública e ficou 
em 1º lugar do ranking entre as 
cidades da região das Agulhas 
Negras. O município se desta-
cou no eixo ‘Saúde e Bem-Estar’, 
alcançando 52,13 pontos, em 
uma pontuação que vai de 0 a 
100, ficando à frente de Porto 
Real (49,18), Itatiaia (40,68) e 
Resende (41,45).

O índice também mostra 

que a cidade conquistou o 3º 
lugar nas categorias ‘Infraestru-
tura e Mobilidade Urbana’, com 
76,03 pontos, e em ‘Educação’, 
com 55,06 pontos. A avaliação 
é realizada através de um algo-
ritmo próprio, que analisa da-
dos coletados e gera um índice 
geral para cada município em 
6 pilares. A pesquisa é baseada 
em fontes oficiais, considerando 
ações e serviços promovidos pe-
los governos municipais. Quan-
to maior o desempenho, maior 
a nota que o município alcança.

De acordo com o IGMA, 
em 2024, o município de Qua-
tis também obteve um resultado 
expressivo em ‘Saúde e Bem-Es-
tar’, alcançando a 2ª posição do 
ranking, com 51,87, ficando 
atrás apenas de Porto Real. Já na 
última pesquisa do índice, mos-
tra que o município subiu 0,26 
pontos, assumindo a liderança 
e se mantendo acima da metade 
da pontuação máxima.

Sobre o IGMA
O Índice de Gestão Munici-

pal Aquila é uma plataforma de 
tecnologia e inovação, desenvol-
vida pelo Instituto Aquila, com 
o objetivo de medir o nível de 
excelência das cidades brasileiras 
e promover o Ciclo Virtuoso do 
Desenvolvimento Humano.

O IGMA possui seis pilares 
estruturais: Governança, Efi-
ciência Fiscal e Transparência; 
Educação; Saúde e Bem-estar; 
Infraestrutura e Mobilidade 
Urbana; Sustentabilidade; e De-
senvolvimento Socioeconômico 
e Ordem Pública.

B. Mansa orienta Meis para entrega de 
declaração na Sala do empreendedor

Os Microempreendedores 
Individuais (MEIs) têm até 
a próxima semana, dia 31 de 
maio, para entregar a Declara-
ção Anual do Simples Nacional 
(DASN-SIMEI), relativa ao 
ano anterior. Em Barra Man-
sa, a Prefeitura disponibiliza a 
Sala do Empreendedor, ligada à 
Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico, Tecnologia e Ino-
vação para auxiliar no processo. 
Quem tiver interesse, pode se 
dirigir ao órgão, localizado no 
pátio do Centro Administrati-
vo, de segunda a sexta-feira, das 
8h30 às 16h30.

Em 2025, o limite de fatu-
ramento do MEI é de R$ 81 
mil por ano, ou seja, R$ 6.750 
por mês. O cálculo é feito a 
partir do valor bruto obtido 
pelo empreendedor, sem con-
siderar as despesas. A declara-
ção deve ser enviada mesmo 
que a empresa não tenha regis-
trado faturamento em 2024. 
O procedimento é necessário 
para comprovar junto à Re-
ceita Federal os recebimentos 
da empresa, garantindo que os 
limites permitidos não foram 
ultrapassados.

- A Sala do Empreendedor 

tem sido um grande aporte 
aos MEIs, além dos serviços 
já oferecidos, a sala também 
disponibiliza o serviço de de-
claração do imposto de renda, 
gratuito. Isso é um compro-
misso da gestão pública do go-
verno municipal. Quem tiver 
interesse, pode comparecer à 
Sala do Empreendedor muni-
do do CNPJ e do valor a ser 
declarado – explicou o gerente 

da Sala do Empreendedor de 
Barra Mansa, Leonardo Alves.

O secretário de Desenvol-
vimento Econômico, Cesar de 
Carvalho, destacou que o do-
cumento oferece informações 
importantes para os órgãos 
competentes sobre a empresa, 
seu segmento e áreas de atua-
ção, além de manter o direito a 
benefícios previdenciários.

- É uma importante ferra-

menta para comprovação de 
crédito em instituições finan-
ceiras, tanto para abertura de 
contas jurídicas quanto para 
solicitação de empréstimos 
em diferentes formatos. Esse 
documento funciona também 
como um fechamento anual 
da empresa, identificando 
como foi a movimentação no 
período anterior. Isso possibi-
lita que o empreendedor tenha 
uma visão mais clara sobre o 
andamento da sua empresa e 
se as finanças estão saudáveis – 
ressaltou o secretário.

Como receber 
orientações

A Sala do Empreendedor 
também pode orientar os MEIs 
a realizarem o procedimento, 
além de esclarecer outras dú-
vidas sobre abertura e funcio-
namento das pequenas empre-
sas. O atendimento ocorre de 
segunda a sexta-feira, das 8h30 
às 16h30, no pátio da Prefeitu-
ra – Rua Luís Ponce, 263, no 
Centro. O contato pode ser 
feito pelo telefone/WhatsA-
pp (24) 2106-3429 ou pelo 
e-mail: centroempreender-
bm@gmail.com

Chico Assis/PMBM

Prazo final termina na próxima semana, no dia 31
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CDL de V. Redonda anuncia 
‘Dia Livre de Impostos’

Empresário Renato Araújo 
assume PL Costa Verde

‘Por amor a região’

Nova creche em VR

VR distribui kits de Lego

Integração na capital

Menos impostos, mais po-

der de compra. A Câmara 

de Dirigentes Logistas 

de Volta Redonda (CDL-

-VR) anunciaram que, 

mais uma vez, vão aderir 

ao movimento ao Dia Li-

vre de Impostos (DLI) na 

próxima quinta-feira (29). 

A ação vai acontecer no 

Sider Shopping e consu-

midores poderão com-

prar produtos sem pagar 

os impostos referentes 

a cada tem que serão 

retirados pelos comer-

ciantes. A campanha visa 

protestar contra as altas 

cargas tributárias que es-

tão vigentes no país. No 

ano passado, lojistas dos 

26 estados e do Distrito 

Federal comercializaram 

seus produtos e serviços 

com valores que chega-

ram a 70% a menos.

Após anunciar com ex-

clusividade ao Correio 

Sul Fluminense que 

teria pretensão de vir 

como possível candida-

to a deputado federal 

para as eleições de 2026, 

o empresário de Angra 

dos Reis, Renato Araújo, 

anunciou nesta terça-

-feira (20) em suas redes 

sociais que está respon-

sável pela Coordenação 

do PL na Costa Verde. Se-

gundo Renato, o  convite 

partiu do ex-presidente 

Jair Bolsonaro - aliado e 

padrinho político do em-

presário - e também do 

próprio presidente na-

cional da sigla, Valdemar 

Costa.

Na publicação, o empre-

sário estendeu os agra-

decimentos. “Agradeço 

imensamente ao presi-

dente estadual Altineu 

Côrtes, que confirma e 
fortalece esse compro-

misso com o nosso es-

tado e com a missão de 

reconstruir o Brasil com 

valores, coragem e le-

aldade. Sigo firme, por 
amor à nossa região e 

pelo respeito que o povo 

da Costa Verde merece”, 

escreveu Renato.

Um passo importante, 

diz Raone Ferreira. Ainda 

em Brasília, o vereador de 

Volta Redonda afirmou 
que está na tentativa de 

trazer uma nova creche 

para cidade. Segundo o 

vereador, a articulação 

junto ao Governo Fede-

ral está sendo feita com 

a ajuda do deputado fe-

deral Lindbergh Farias. 

A intenção seria imple-

mentar a nova unidade 

no Morada do Campo, no 

bairro Retiro.

Volta Redonda fez a 

distribuição de kits de 

Lego para 25 unidades 

da rede municipal de 

educação. Cerca 84 uni-

dades escolares da Rede 

Municipal de Educação 

de Volta Redonda serão 

atendidas. Os materiais 

envolvem conceitos de 

Robótica Educacional e 

da metodologia Steam, 

que promove o pensa-

mento crítico e o tra-

balho em equipe com 

aprendizado de forma 

lúdica. Cada grupo será 

atendido com um kit di-

ferente, apropriado para 

o desenvolvimento dos 

estudantes de acordo 

com a faixa etária.

Com objetivo de promo-

ver e fomentar debates 

sobre ações estratégicas 

de segurança pública, 

Quatis participou, na últi-

ma segunda (19), de uma 

reunião de integração, 

promovida pela Secretaria 

de Estado de Segurança 

Pública do Rio de Janei-

ro. O encontro aconteceu 

no Gabinete de Gestão 

de Crises (GGC) do Centro 

Integrado de Comando 

e Controle (CICC), na ca-

pital carioca. Na ocasião, 

Quatis foi representada 

pelo secretário de Ordem 

Urbana, Luiz Carlos Neto, 

conhecido como Lula. 

Outras cidades também 

participaram.

Reprodução/CDL-VR

Reprodução/Redes sociais

Ação acontece no Sider Shopping na próxima semana

Decisão teve as bençãos de Bolsonaro e Valdemar Costa
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